

### L'école de Guia [\[1\]](#)

Le village de Guia possède un forage en réalité installé pour les éleveurs. Il vient de disposer d'une école primaire publique depuis mai 2011.

L'école primaire publique de Guia est un besoin exprimé par les populations. Elles ont cru à l'école en investissant leur argent provenant de la vente du coton. Très vite un bâtiment pousse de terre. Suite aux mauvaises saisons, l'euphorie et la mobilisation s'estompent. Les murs commencent à s'effondrer et les enfants depuis près de 5 ans demeurent sous une paillote qui n'offre plus la chance à d'autres de venir à l'école. Et tout un village perd espoir, car pour l'inspecteur de Silly une fois les enfants à l'issue des examens du CM2, l'école de Guia était condamnée à fermer ses portes par manque de locaux.

Grâce à Fasokamba, l'école de Guia est une réalité avec un grand bâtiment servant d'école, trois logements et annexes pour instituteurs, une latrine et une cantine pour l'école, le tout entièrement financé par Fasokamba.

L'espoir renaît à Guia.

---

[\[1\]](#) Source : Batién Benao